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 最近の市政だが、常に何もやらなかった松本市政だが、最近になってから、

やる気が出たのかやりつつ有るけれども、何か税金のムダ遣いをしているよう

だね。ＭＩＮＡコイン事業・給食センター建設・サイクリングロードの建設だ。

これらは皆税金の無駄遣いの市政だよ。もっと、税金の無駄遣いをしないよう

な市政をしなｋｙいけないよ。ＭＩＮＡコイン事業は市民に不公平な市政だ

よ。給食センター建設は不透明な市政だよ。サイクリングロード建設は維持費

に多額の税金を使う市政だよ。そんな市政は改めなければいけないと思うけれ

どもね。 

 

回   

答 

電子地域通貨ＭＩＮＡコインは、南島原市内の商工事業者向けの事業で、市

外での買い物等により市外に流出していた資金を市内で循環させ、更に市外か

らの資金獲得により、地域経済の活性化を図ることを目的としております。 

また、国においてもデジタル化を推進しており、現金の受け渡しや従業員と

顧客の接触機会を減らし、新型コロナウイルス感染症等が流行しにくい環境を

構築することや、「成長戦略フォローアップ」において、２０２５年６月まで

にキャッシュレス決済比率を４割程度とする目標も示されています。 

本市のＭＩＮＡコイン事業は、これらの国のデジタル化の動きに沿ったもの

でもあることから、定額給付金やいーとばいチケットのような一律給付の性格

を持った事業とは異なり、デジタル化を促す未来投資型の事業であるとのご理

解をいただければと思います。 

給食センターの整備につきましては、安全・安心な学校給食を子どもたちに

提供していくため、施設の整備や維持・管理、今後の運営等について経済性も

含めて総合的に勘案し、結果、新設・統合することとして事業を進めてまいり

ました。現在、建築工事及び調理器具の購入等に関する議会の議決を経て、事

業を進めているところです。 

自転車歩行者専用道路の整備につきましては、令和２年度から国の補助事業

として採択されております。 

自転車歩行者専用道路の整備により、鉄道跡地の管理経費が大幅に削減でき

るほか、周辺の居住環境の改善、交通利便性の向上、市民の健康増進、交流人

口の増加など様々な事業効果が期待できるため、令和３年度以降についても引

き続き、国の補助事業により計画的な整備を進めてまいります。 

担当課 財政課 

 


